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大家好，关于2019年股指期货松绑很多朋友都还不太明白，今天小编就来为大家
分享关于2021年股指期货松绑的知识，希望对各位有所帮助！
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3300点关前，新一轮股指期货松绑！时机成熟了吗？

特大利空！现在期指原来机构可以下的50手，放开到500手，就是放大十倍，而且
降低了保证金，现在股市拉高了500点，基本面并没有多大改善，公司经营成本更
加高，经营更加困难，实体经济我们都可以看到现在是什么局面！机构现在持仓88
%以上，手上有大量筹码，一旦先买好空单，用筹码砸盘，双向赚钱，低位在70年
大庆，散户哀鸿遍野时买入期指多单，捡回筹码

有人网上晒单，做空50手300股指期货，1天盈利115万，类似现象会影
响股市吗？

我的回答是：不影响。

首先我们要知道他到底用了多少的钱来做空这五十手的单子，就是总共占用的保证
金。先要做个计算，假设现在IF主力合约1909的最新点位是3700点，我们用3700
点乘以系数300再乘以它的保证金比列，假设中金所收取保证金比例为13%，那么
得出来一手合约所占用的保证金为14万元左右，他直接做空50手也就是总共用了差
不多700万，19年8月16日周五IF300一天的成交量是8832万手，听明白了——是
手数，总金额更高达1327亿元，说实话他的七百万可能对小散户而言不是一个小数
目，但放在金额这么大的市场里真的是连个浪花都泛不起来，所以从体量上来说对
股市交易盘面是构不成影响的。

我们再来说他的晒单行为，晒单合不合法我们先不定论，假设是合法的，再假设有
很多人看他的直播，真实人数一万以上好了，问题是能够真正做股指期货的散户能
有多少人呢？可能连5%都不到。股指期货本来就是庄和大户们玩的游戏，散户们
一边看着直播一边用好几十万的资金下单IF300的可信度真的不高，我觉得大多数
人也不会有这么傻，拿自己的血汗钱当儿戏。
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我认为影响股指期货的走势的还是宏观经济形式和大金融财团的参与，小散户对股
指期货的影响真的是有限的，主要的原因就是散户的资金体量已经决定了他们在股
指这个大市场的话语权的大小，而且股指期货准入的门槛也比别的期货品种高很多
，所以股指期货里面散户还是少数人。

最后我的结论就是，他直播时可能是1天盈利115万，但真的影响不了股市的走势
。

喜欢我的回答请点赞，并关注我——期货老肖，谢谢大家！

股指期货恢复常态化交易临近，你感觉会对A股市场形成积极影响吗？为
什么？

?听说要逐步放松股指期货，要是放松股指期货后，大盘出现上涨，这样就更有借
口说:“股指期货和大盘的涨跌，没有多大关系，股指期货不是股灾的元凶"。利用
杠杆期指开空，现货砸盘，已经成为一种稳赚不赔的模式。很多对冲机构大资金都
是这么做的。机构套保开空单，私募投机开空单，对冲基金开空单，大家多开空单
，请问是谁在开多单？那些机构很清楚股指期货没有几个散户投资者，多空不平衡
。久而久之，机构都发现，做空更容易赚钱。只要那些大资金机构把期指砸出了下
跌趋势，就更会引起期它机构大力合力做空，因为期指没有几个散户交易，在期货
市场砸盘，要比在现货股市里更容易，所以，就有了股指期货都是先于大盘现货快
速下跌，然后在现货砸盘，现货也快速下跌。我们经常能看到拖拉机式空单！这些
都是套保盘的空单。股指期货是零和游戏，所谓的的利好机构，大资金，那他们赚
的是谁的钱？理论和实战永远是有差距的。要放宽股指期货必须解决多空不平衡问
题，期货和现货的错配问题！理论上讲撮合成交，有一手空单，就有一手多单对应
，问题是大机构要做套保，他们可用大单直接把期指砸下去。股指期货市场的“乌
龙指”还少吗？多空对等，不等于多空平衡！就如10000人的正规军和10000的散
兵有得打吗？

为股指期货松绑对股市有什么影响？

股指期货放松主要是对机构利好，机构可以利用股指期货对冲，甚至做空盈利。从
大的角度，股指期货有助涨助跌作用。

关于2019年股指期货松绑，2021年股指期货松绑的介绍到此结束，希望对大家有
所帮助。

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

                                    2 / 2

http://www.tcpdf.org

